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Gosia: Die Anführer der Kabalen gehen in die Antarktis, um sich den Aliens und der 
Erdallianz zu ergeben. Weiß jemand etwas darüber?

Swaruu X (Athena): Nein, das ist auf keinen Fall möglich, aber das klingt auch nach 
einer verzerrten Wahrheit. Das bedeutet, dass die Anführer der Marionetten in die 
Antarktis gehen, um sich zu "ergeben", d.h. um ihren Kontrolleuren, den Kabalen, 
den Reptilianern und anderen nicht-menschlichen Rassen, die die Föderation 
repräsentieren, die Treue zu schwören. Nicht wie eine Kapitulation nach einem 
Krieg. Sie haben ihre Treue geschworen, ja. Also im Grunde eine verzerrte Wahrheit. 
Und die Hauptkontrolleure, denen sie Treue schwören und sich "ergeben", wie den 
Vertretern der Föderation, sind freizügig und unterliegen der Regel, die menschliche 
Bevölkerung gewähren zu lassen und aus ihren Fehlern zu lernen. Deshalb werden 
sie sich nicht einmischen, wie viele es beschreiben. Wir bestehen darauf, dass es 
sich bei diesem Thema um dasselbe QAnon-Thema handelt, das nur für den 
Weltraum gilt und zweifellos von Agenturen mit drei Buchstaben kontrolliert wird.

Über die Antarktis. Es ist im Grunde ein Ort, an dem sie (alle Beteiligten) die 
Menschheit von der Oberfläche aus mit Hightech-Basen kontrollieren können, weil 
sie wissen, dass er für die menschliche Bevölkerung unerreichbar ist. Es gibt alte 
Basen, einige in Ruinen, uralte, einige mit zerstörten Städten, geheime 
archäologische Stätten, und viele neue Basen, meist militärisch,  sowohl meist 
menschlich als auch nicht-menschlich, meist am Eingang zum Inneren der Erde. Alle 
diese Basen werden von der Föderation kontrolliert.

Gosia: Eine Frage: Wenn sie von der Föderation kontrolliert werden und all die 
Reptilianer, die dorthin gehen, repräsentieren sie deiner Meinung nach die 
Föderation? Die Föderation arbeitet also mit den Reptilianern und den negativen 
Rassen zusammen? Ist das ein Bereich der Viera der Föderation? Das glaube ich 
nicht, denn sie ignorieren, was vor sich geht, oder?

Swaruu X (Athena): Ja, sie arbeiten mit Reptilienführern verschiedener Rassen 
zusammen, ich weiß nicht welche, aber logischerweise die der Erde. Wie sie sich 
koordinieren, können wir nicht genau wissen, aber sie tun es. Der Viera-Sektor weiß 
das offenbar nicht.

Hier treffen die Regierungen der Menschen auf die der ET (Föderation).

Robert: (zeigt Twitter-Bild) Du hältst diese Tweets für selbstverständlich?

Yazhi: Alles, was zu den Menschen kommt, ist manipuliert. Auch oder gerade das, 
was nicht manipuliert zu sein scheint. Das ist die Anführerin der Opposition. Die 
Menschen glauben zu lassen, dass etwas "Galaktisches" vor sich geht, damit die 
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Menschen nichts tun, obwohl es ganz allein an ihnen liegt.

Robert: Was ist in der Antarktis los? Aus einer Reihe von Tweets  geht hervor, dass 
Klaus Schwab, Gründer und geschäftsführender Vorsitzender des 
Weltwirtschaftsforums, und Christine Lagarde, Präsidentin der Europäischen 
Zentralbank, an einem Geheimtreffen in der Antarktis teilgenommen haben. Warum 
sollten sie sich in der Antarktis treffen?

Anéeka: Über die Anführer in der Antarktis. Sie treffen sich dort schon seit Jahren, 
es ist ein Bilderberg-Treffen, dasselbe, nur mit höherrangigen Ratten. So werden sie 
nicht gestört.

Robert: Aber diese Ebene ist immer noch menschlich, oder?

Anéeka: Das mag auf menschlicher Ebene sein, aber wegen der Abgeschiedenheit 
und obwohl ich es nicht genau weiß, denke ich, dass es auch nicht-menschliche 
Exemplare unter den Teilnehmern gibt.

Du kannst feststellen, wer ET ist, indem du seine Aurafrequenz mit einem Gerät 
scannst. Und dass es ET's gibt, die unter den Menschen wandeln, manche erinnern 
sich und manche nicht und manche erinnern sich halb.... (u.a.), mal sehen, wo hast 
du das schon mal gehört? Und in den letzten 4 Jahren, bitte sag es mir.

Robert: Genau das haben wir auch gesagt. Dass sie zum Beispiel ETs Fährtenleser 
sein könnten?

Anéeka: Sie könnten in elektromagnetischen Erkennungsradarsystemen und 
Infrarotsystemen wie FLIR versteckt sein.

Robert: Könnten sie in einem Lieferwagen sein? Einem  Auto?

Anéeka: Ja, es gibt tragbare Geräte wie ein Handy.

Robert: Anéeka, würdest du noch etwas zur Antarktis hinzufügen?

Anéeka: Ich habe über Athena gelesen. Es scheint sehr wenig Information zu sein, 
aber das ist es im Grunde auch, und es ist schwerwiegend. Ich meine, in meinen 
Worten, es ist eine komplett militarisierte Zone, aber sie leugnen es, sie leugnen, 
dass sie eine ist, um zu verbergen, dass sie es ist und um zu verbergen, was dort 
ist.

Robert: Aber dort heißt es, dass ET-Rassen Basen in der Antarktis haben? Das ist 
einfach regressiv, oder?

Anéeka: Alles ist unter Kontrolle der Föderation. Völlig rückschrittlich,da  sind  auch 
die Eingänge zu ihrer Welt. Aber sie sind für die Föderation genauso rückschrittlich 
wie die Taliban. Sie sind kein Gegner für die Föderation, nur als lokaler Streit oder 
ein Problem.

Kürzlich sagte ein Gelehrter, dass es so etwas wie eine regressive Rasse nicht gibt. 
Und er wurde als unverantwortlich bezeichnet, weil er das sagte. Aber so, wie er es 
gemeint hat, ist es wahr. Das sagen wir auch. Dass alles in den Köpfen der 
Menschen entsteht und dass die Föderation diesen ganzen Sektor beherrscht, sie 
lässt  aus sehr komplexen Gründen nur zu, was auf der Erde passiert. Wenn es also 
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wahr ist, gibt es weder hier noch auf der Erde noch außerhalb der Erde regressive 
Rassen an sich.

Es muss diesem Gelehrten nur gesagt werden, dass regressiv oder nicht regressiv 
relativ zu einer anderen Person und ihren Interessen ist und Hand in Hand mit dem 
Leben in der Dualität geht, und wenn eine Person eine bestimmte Rasse, Kultur, 
Geschlecht, Identität hat, dann lebt sie in der einen oder anderen Form in der 
Dualität. Deshalb wird es an der einen oder anderen Stelle einen Interessenkonflikt 
geben. Interessant oder wichtig ist hier, wie mit diesen Unterschieden umgegangen 
wird. Das ist wichtig.

Um noch einmal auf die Antarktis zurückzukommen: Die Wahrheit ist, dass sie ein 
hochgradig militärisch kontrollierter Ort ist, unabhängig davon, ob sie als 
militarisierte Zone bezeichnet wird oder nicht, denn es mag zwar nicht legal sein, 
aber sie ist immer noch voller Militär, und das ist es, was dort passiert.

Ja, es gibt Spuren alter Zivilisationen unter dem Eis, Zugänge zur Innenwelt und 
aktuelle Basen von einem halben Dutzend Föderationsrassen, die dort mit den nicht-
menschlichen oder rand-menschlichen und nicht-menschlichen Teilen (Hybriden der 
falsch benannten Elite) koexistieren und mit den Föderationsrassen 
zusammenarbeiten und koordinieren, die der Föderationskontrolle und den 
Behörden über den lokalen politischen Vertretern der Föderation unterstehen, die 
empathisch sind, aber nicht genug Macht haben, um etwas dagegen zu 
unternehmen, und sich dessen bewusst sind.

Aber auch die höheren Ebenen der Föderation, die die Erde kontrollieren, sind nicht 
negativ, sondern zulassend, und zwar aus den langen und komplexen Gründen, die 
wir seit Jahren zu veröffentlichen und offenzulegen versuchen und die ich hier nicht 
noch einmal wiederholen will, sonst werde ich nie fertig.

Robert: Aber, Anéeka, du weißt doch, dass dort in der Antarktis Riesen in 
Tauchkammern leben, die bald erwachen und die Erde zurückerobern werden, und 
dass die Eliten davor Angst haben? Ich finde das ein bisschen absurd, denn die 
Föderation hat das alles im Griff und die Reptilien auf der Erde hätten diese 
Einrichtungen bereits zerstört.

Anéeka: Das ist uns nicht bekannt.

Robert: Ich finde es einfach absurd. Sehr phantasievoll. "Es gibt alte Basen, einige 
in Ruinen, antike, einige mit zerstörten Städten, geheime archäologische Stätten".

Anéeka: Das ist wahr. Ja, es gibt dort archäologische Stätten alter Zivilisationen, 
deswegen zerstörte Städte. Geheime archäologische Stätten, weil sie der 
menschlichen Bevölkerung natürlich nicht erzählen wollen, was sich dort befindet, 
weil das die offizielle Geschichte durcheinander bringt und weil es mehr Menschen 
aufwecken würde.

Denke immer daran, dass sie der Bevölkerung nichts REALES sagen: NICHTS Sehr 
Ernstes und das müssen sie verstehen. Das Einzige, was real sein kann, ist das 
Unwichtige, wie die Nachricht, dass Kim Kardashian einen neuen Hut gekauft hat. 
Ja, es stimmt, das hat sie. Aber ist das wichtig? Ich meine nicht nur diese Art von 
absurden Nachrichten, sondern auch andere Nachrichten, die bedeutsam 
erscheinen, ABER am Ende ist es nur Kims neuer Hut.
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Denn alles ist manipuliert. Höre auf mein  Beharren, alles seit Jahrhunderten, 
Nachrichten, Bücher , Filme, Serien und vor allem die Wissenschaft und alles, was 
die Wahrnehmung der Menschen leitet. Alles wird zuerst geprüft und genehmigt.

Sie werden sogar in den Filmen selbst erzählt. Beispiel: Mission Impossible 4, als 
eine russische Rakete auf San Francisco fällt, aber dank des IMF-Teams nicht 
explodiert. In der Wochenschau im Film wird den Leuten erzählt, dass es ein 
Meteorit war und dass so etwas nicht mehr vorkommt.

In den Filmen und Serien erzählen sie ihnen Wahrheiten, wie ich sie immer gesagt 
habe, die keine Fiktion sind, sondern als Fiktion versteckte Wahrheiten. Das heißt, 
dass es in San Francisco zwar keine solche Rakete gab wie im IMF, aber der Film 
zeigt dir, wie in den Nachrichten nicht die Wahrheit gesagt wird, indem alles aus 
vereinfachten Gründen verändert wird, um die Wahrnehmung der Bevölkerung zu 
kontrollieren.

Robert: Das Ereignis war echt, als eine russische Rakete auf San Francisco fiel? Du 
meinst, je nachdem, was wirklich passiert, werden sie der Öffentlichkeit erzählen, 
dass es ein Meteorit ist. Ich meine, im Film wird gesagt, dass sie die Nachrichten 
ändern.

Anéeka: Ja, das war nicht real, und weil es ein Film ist, nehmen die Leute die 
Botschaft dahinter, als wäre sie Fiktion. Sie haben nicht den IQ, um die Dinge mit 
ihrer Realität zu verbinden.

Die Sache mit der Elite, die in die Antarktis fährt, um den Außerirdischen zu 
huldigen, ist also nur eine weitere Lüge, um die Aufmerksamkeit bestimmter mittlerer 
Schichten der Erwachten abzulenken, nicht die der ultra-erwachten. Diejenigen, die 
den Köder nicht schlucken.

Was ich sehe, ist, dass halbwache Menschen immer noch an Covid und den 
Impfstoff glauben müssen, um zu glauben, dass Außerirdische bereits kommen, um 
die Erde zu retten, wie einige Gelehrte sagen. Deshalb sage ich, dass sie halb wach 
sind. Denn in dem Moment, in dem eine Person oder eine Gruppe von Menschen 
begreift, dass  Covid nicht existiert, werden sie durch die Assoziation von 
Ereignissen wissen, dass kein ET kommen wird, um die Menschheit zu retten, weil 
die Mehrheit bereits geimpft ist und es daher für die Menschheit bereits zu spät ist. 
Deshalb wird es keine Kapitulation vor ET-Kräften oder Ähnlichem geben. Denn 
oberflächlich betrachtet spiegelt sich das nicht in den Ereignissen wider, die wir 
deutlich sehen.

Habe ich mich klar ausgedrückt? Es ist äußerst wichtig, das irgendwo zu sagen.
Übersetzung:
Rolf Hofmann
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